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Pénurie de médicaments pour les diabétiques
Question écrite n° 15177

Texte de la question

Mme Sylvie Bonnet appelle l'attention de Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur les
difficultés rencontrées par les personnes diabétiques de type 2 pour se procurer leurs traitements, en particulier
l'Ozempic et le Trucility. Mme la députée a été alertée par des patients et des pharmaciens de sa circonscription
; il semblerait que ces difficultés résultent principalement de deux facteurs. Sous l'influence notamment des
réseaux sociaux vantant les mérites de médicaments comme l'Ozempic ou Trulicity comme produits
amaigrissants, certains patients réussiraient à obtenir des ordonnances prescrivant ces traitements alors même
qu'ils ne sont pas diabétiques causant ainsi, pour les véritables malades, des pénuries en officines. Ces
difficultés d'approvisionnement seraient également accentuées par certains professionnels de l'industrie
pharmaceutique qui préféreraient exporter leurs productions de médicaments au détriment des patients français.
Elle souhaite par conséquent connaître les mesures envisagées par le Gouvernement pour garantir aux patients
diabétiques l'accès aux médicaments dont ils ont besoin.
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